

---

**GOBIERNO DE  
LA CIUDAD DE  
MÉXICO**

---

---

## Amieva ofrece abrir una indagatoria

Ante los hechos violentos registrados la noche del domingo en los límites de la alcaldía de Gustavo A. Madero y Tlalnepantla, el jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, dijo que se inició ya una investigación.

“La mejor forma de dar transparencia y certeza es investigar, determinar el tema del robo, determinar el tema de las agresiones a los policías y determinar el tema de las agresiones a particulares, y que cada quien, dentro de ese esquema, se haga responsable y sea castigado por el tramo de responsabilidad que le corresponda”, dijo.

Ante el hecho de que los uniformados de la ciudad se internaron al Estado de México durante la persecución de un presunto delincuente, el Ejecutivo local dijo: “aquí nosotros sabemos que tenemos un límite competencial territorial, pero de acuerdo con la Constitución, cuando se trata de una persecución en flagrancia, nosotros estamos obligados a dar continuidad”.

¿Con esto se descarta lo que señala la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de México, de que se violaron las garantías dentro del estado, incluso los convenios que se tenían?, se le preguntó.

“Yo reitero que nosotros, de acuerdo a la Constitución, y así lo acreditará el Ministerio Público, existía un tema de flagrancia, iban en persecución, no se hizo un operativo”, respondió. — *Héctor Gutiérrez*

*“Cuando se trata de una persecución en flagrancia, nosotros estamos obligados a dar continuidad”*

**JOSÉ RAMÓN AMIEVA**  
Jefe de Gobierno de la CDMX

# Sheinbaum prevé 100 mdp a zona industrial Vallejo

Por Cristian Núñez >  
mexico@razon.com.mx

**LA JEFA** de Gobierno electa, Claudia Sheinbaum, anunció el plan de rescate y modernización de la zona industrial de Vallejo, para el que se destinarán 100 millones de pesos en el primer año.

Junto con el alcalde de Azcapotzalco, Vidal Llerenas, la futura mandataria explicó que el proyecto Vallejo-I, Industria e Innovación será impulsado a través de la colaboración entre el próximo gobierno de la ciudad, la alcaldía y empresas presentes en este complejo, que abarca alrededor de 500 hectáreas de uso industrial, de logística y de distribución.

## > el dato

**EL SECTOR** manufacturero en Azcapotzalco genera 12.4% de los empleos y el 26.3 por ciento de la producción bruta total de todas las manufacturas de la urbe.

**EL PLAN** pretende la modernización de esta área; destinarán \$300 millones más para manejo de residuos

Los primeros 100 millones de pesos, explicó, serán otorgados por el gobierno local y se destinarán a mejorar los servicios urbanos, como drenaje y pavimentación. A esta inversión se sumarán 20 millones de pesos que destinará la alcaldía, y se espera que la inversión privada otorgue otros 100 millones.

La recuperación también prevé la construcción de un centro de innovación, cuyo principal objetivo será dar solución a los retos de desarrollo de la ciudad, como gestión de residuos sólidos, agua, movilidad y transporte público, entre otros, en el intervalo de tres años.

En este sentido, comunicó que en Vallejo arrancará el proyecto de manejo integral de residuos sólidos de la Ciudad de México, con una inversión de 300 millones de pesos, y que contempla la reubicación de la planta de transferencia de basura, en la colonia El Gas, y una nueva planta de separación de basura.

La administración de Sheinbaum tiene contemplado apoyar fiscalmente a inversionistas para que se instalen en la zona Industrial Vallejo y con ello buscar que se generen más de 25 mil empleos.

Para esto, se prevé la instalación de un fideicomiso especial que verifique el manejo transparente de recursos.

700  
Millones de pesos se requieren para el rescate